


 <a href="http://www.bro.eu">www.bro.eu</a>		RÈGLEMENT	FOY-NOTRE-DAME	7-8-9 DÉCEMBRE 2018	MISE À JOUR : 10/11/18
	<p>Merci de prendre connaissance de l'intégralité de ce règlement avant de remplir et de renvoyer le formulaire d'inscription. Une fois votre inscription faite, il sera considéré que vous adhérez en tous points au présent règlement.</p> <p><b>!!! Ce règlement est susceptible de subir de légères modifications !!!</b></p> <p> <b>ENGLISH VERSION IN THE SECOND PART OF THIS DOCUMENT</b> </p>				

## I - Véhicules

1. Ne sont admis à la manifestation que les véhicules militaires ayant pris part au 2ème conflit mondial (fabrication antérieure à 1945 et Hotchkiss pour les jeeps).
2. Il est strictement interdit d'avoir des drapeaux américains ou autres bannières/plaques commémoratives ou matériel et équipement d'après-guerre sur le véhicule. Il est également demandé aux propriétaires de véhicules de retirer ou masquer leur plaque d'immatriculation moderne afin de préserver au mieux l'aspect authentique.
3. Tout véhicule devra être en ordre d'assurance, d'immatriculation et de contrôle technique conformément à la réglementation belge en vigueur.
4. Les organisateurs se réservent le droit d'exclure de la manifestation tout véhicule ne satisfaisant pas aux critères ci-dessus.
5. Chaque véhicule se verra attribué un marquage à peindre sur les pare-chocs avant et arrière. Ce marquage vous sera communiqué en temps et en heure par les organisateurs.

## II - Uniformes (voir liste du matériel/équipement)

1. Ne sont admis que les uniformes et équipements d'époque, d'origine ou en copie de l'infanterie US (2nd Armored Division)
2. Les effets d'après-guerre, bariolés ou ABL, sont INTERDITS.
3. Les personnes de moins de 18 ans ne porteront pas d'uniforme et ne pourront participer au week-end, sauf dérogation demandé auprès des organisateurs.
4. Les organisateurs se réservent le droit d'exclure de la manifestation tout participant ne satisfaisant pas aux critères ci-dessus.
5. Aucun grade (excepté PFC) n'est autorisé et ce pour une raison logique de commandement. Aucun grade d'officier et de sous-officier n'est autorisé.  
Seul les squad leader ainsi que leur assistants, tous désignés par l'organisateur avec l'aval du président du groupe concerné, pourront porter les grades suivants : 1 Staff Sergeant et 1 Sergent.  
 Tout grade d'officier est proscrit sans l'autorisation préalable des organisateurs.

## III - Armes (voir liste du matériel/équipement)

1. Toutes les armes d'époque d'origine ou en copie sont autorisées. Les armes individuelles et les armes lourdes devront être neutralisées, conformément à la législation belge et elles seront accompagnées de leur certificat.
2. Lors de la manifestation, **les tirs à blanc ne sont pas autorisés.** Il en va de même pour les explosifs quelle que soit leur nature ou leur puissance. Les armes blanches devront rester dans leur fourreau, les armes de poing dans leur étui, les armes d'épaule à la bretelle.

## IV - Fonctionnement des sections

1. Chaque participant sera affecté à une section bien déterminée à l'avance.
2. Votre chef de section sera un Staff Sergeant (d'où l'importance de ne pas avoir trop de gradés sur le terrain, afin d'éviter les confusions). Il sera assisté par un Sergent. Tous deux seront « vos responsables » durant tout le week-end. Le but étant que vous soyez encadré lors du week-end, et non laissé à vous-même. Les squads leader et assistants sont désignés par l'organisateur avec l'aval du président du groupe concerné.
3. En tant que « re-enactor » et dans un souci d'éthique, il vous sera demandé de « jouer le jeu », le but étant de respecter son responsable et donner une image réaliste au public.  
 Les organisateurs ne toléreront aucune saute d'humeur disproportionnée suite à un « ordre/demande » faite par un de vos responsables de squad/platoon.

4. Les organisateurs rappellent que cet évènement demande des mois de travail intenses, et que, en tant que participant, vous respecterez le travail qu'ils auront fournis pour vous permettre de passer un week-end dans les meilleures conditions possibles.
5. Les organisateurs essayeront de séparer le moins possible les groupes (minimum de 2-3 personnes du même groupe par squad). Malheureusement il sera impossible de contenter tout le monde, il est demandé aux participants de faire preuve de compréhension.
6. Lors des éditions précédentes, les organisateurs ont constaté que certains participants avaient pris pour habitude de sortir leur appareil photo ou caméra. Pour rappel, tout matériel et équipement moderne est proscrit sur le terrain. Par conséquent les organisateurs interdisent aux participants GI's de prendre des photos/vidéos durant le week-end. Seuls les photographes et cameramen désignés seront autorisés à immortaliser l'instant.  
Les organisateurs tolèrent la prise en toute discrétion de photos/vidéos pendant la reconstitution, à la seule condition que le preneur d'image s'assure de pas être dans l'objectif d'un photographe ou cameraman désigné par les organisateurs.
7. Les organisateurs tiennent à rappeler que le plaisir de chacun est tout à fait compatible avec l'investissement de chaque participants, le but final étant de réaliser un évènement unique, avec des groupes de qualité, pour proposer aux spectateurs une vision respectueuse et réaliste au possible des évènements qui se sont déroulés durant la Bataille des Ardennes.

## VI - Responsabilités



1. Il sera demandé à chaque participant de faire preuve d'une attitude correcte, tant à l'égard du public que des autres participants, afin de permettre à tous de profiter pleinement de la manifestation dans un climat d'entente et de bonne humeur. Les organisateurs se réservent le droit d'exclure tout participant ayant une conduite déplacée, injurieuse ou agressive vis-à-vis d'autrui. Chaque participant sera responsable de ses actes et des conséquences en découlant. Les organisateurs déclinent toutes responsabilités en cas d'accident, de vol, de détérioration de matériel et de débordement d'un participant. Lors des convois, le Code de la Route est d'application sur l'ensemble du parcours.
2. Les organisateurs déclinent toute responsabilité en cas d'accidents survenus pendant l'évènement se déroulant du vendredi 7/12/2018 09h00 au dimanche 9/12/2018 16h00.
3. La signature pour l'acceptation du présent règlement, la liste de matériel, d'équipements et uniformes autorisés, implique de la part du participant l'abandon de tout recours à l'encontre des organisateurs.
4. Etant donné qu'il s'agira d'une occupation de village, son état devra aussi propre que lors de votre arrivée. Ne pas laisser vos déchets sur le terrain, votre fox-hole le cas échéant devra être rebouché. **Aucune trace de notre passage ne doit être visible.**
5. Etant donné qu'il s'agira d'une occupation de village, aucunes tentes ne seront autorisées. Des granges seront à votre disposition pour vous loger. **Il est interdit de fumer ou de faire du feu à l'intérieur des granges !!!**
6. Les équipements de camping modernes ne sont pas autorisés.

## VII - Organisation

1. Le droit d'inscription au week-end Foy-Notre-Dame sera de 20€, ou 10€ pour les membres de l'association The BRO et pour les chauffeurs de véhicules US. L'inscription est obligatoire et ce pour le 01 décembre 2018 au plus tard. Toute personne n'étant pas en ordre d'inscription et de paiement se verra exclue de l'organisation. L'inscription est obligatoire et ce pour le 01 décembre 2018 au plus tard.  
**Le virement bancaire** peut se faire au préalable sur le compte **IBAN : BE86 0018 3591 4350** pour le **01 décembre 2018 au plus tard** en mentionnant : mon nom/prénom et mon club.
2. En cas de désistement, il n'y aura pas remboursement.
3. Chaque participant signera, pour acceptation, la fiche d'inscription.
4. L'hébergement sur place est possible dès le vendredi (18h30). Les véhicules civils stationneront à l'endroit indiqué par les organisateurs. Des WC seront mis à disposition des participants.
5. **Tous les participants devront être présents du vendredi 12h00 (au plus tard) au dimanche 14h00. En cas d'indisponibilité pour l'entièreté du week-end, chaque situation sera analysée au cas par cas par les organisateurs, les demandes devront être faite par écrit aux organisateur au plus tard pour le 01 décembre 2018. L'accueil des participants se fera à partir de 12h00 le vendredi 7 décembre 2018.**
6. **Les décors devront être démontés après 14h00 le dimanche 9 décembre 2018. INTERDICTION de partir avant !!!**
7. En cas de déplacement en convois, les conducteurs veilleront à bien respecter la marche de la colonne. La Jeep ouvreuse sera toujours le premier véhicule de la colonne et dirigera celle-ci. En cas de panne ou accident, un

numéro de gsm permettra au conducteur concerné d'avertir les organisateurs afin de stopper la colonne. Lors des arrêts, un minimum de discipline sera demandé à chacun afin de respecter le timing de la manifestation.

8. Lors de son arrivée du vendredi, chaque participant devra parquer son véhicule civil aux endroits définis par les organisateurs, et ne pourra installer son matériel qu'une fois les décors (reconstitution) installés.
9. Vos interlocuteurs lors de la manifestation côté américain ; T/Sgt. Michael Laforge et Tech5 Olivier Herlin et Sgt Kenta Herlin. Ils seront les seuls habilités à coordonner l'organisation.

 <a href="http://www.bro.eu">www.bro.eu</a>		<b>REGULATION</b>	<b>FOY-NOTRE-DAME</b>	<b>7-8-9 DECEMBER 2018</b>	<b>UPDATE : 10/11/18</b>
	Please read all of these rules before completing and returning the registration form. Once you have registered, it will be considered that you adhere in all respects to these rules. <b>!!! This regulation is likely to undergo slight modifications !!!</b>				

## I - Vehicles

1. Only military vehicles that took part in the Second World War conflict (pre-1945 manufactured and Hotchkiss for jeeps) are allowed in the event.
2. It is strictly forbidden to have American flags or other banners / commemorative plaques or post-war equipment on the vehicle. Vehicle owners are also asked to remove or hide their modern numberplates to better preserve the authentic look of the vehicle.
3. All vehicles must be in order of insurance, registration and technical inspection in accordance with the Belgian regulations.
4. The organizers have the right to exclude from the event any vehicle that does not meet the above criterias.
5. Each vehicle will be given a mark to paint on the front and rear bumpers. This marking will be communicated to you in due time by the organizers.

## II - Uniforms (see equipment list / Uniform Regulation)

1. Only WW2 uniforms and equipment will be allowed on the event : original or copy of US Infantry (2nd Armored Division).
2. Post-war effects, mottled or ABL, are PROHIBITED.
3. People under 18 years old will not wear a uniform and will not be able to participate in the weekend, unless requested by the organizers.
4. The organizers have the right to exclude from the event any participant who does not meet the above criterias.
5. No rank (except PFC) is allowed for a logical reason of command. No officer and NCO rank is allowed.  
Only the squad leaders and their assistants, all designated by the organizer with the approval of the president of the group concerned, may carry the following ranks : 1 Staff Sergeant and 1 Sergeant.  
Any rank of officer status is prohibited without the prior authorization of the organizers.

## III - Weapons (see equipment list / Uniform Regulation)

1. All WW2 weapons (original or copy) are allowed. Individual and heavy weapons must be neutralized in accordance with Belgian legislation and accompanied by their certificate.
2. During the event, **blank shooting is not allowed**. It is the same for explosives whatever their natures or their powers. Edged / bladed weapons will have to stay in their sheath, the handguns in their case, the long guns on the strap.

## IV - Functioning of sections

1. Each participant will be assigned to a specific section in advance.
2. Your section leader will be a Staff Sergeant (hence the importance of not having too many officers on the field, which would lead to confusion). The Staff Sergeant will be assisted by a Sergeant. Both will be "your leaders" throughout the weekend. The goal is that you are supervised during the weekend, and not left to yourself. The squad leaders and assistants are designated by the organizers with the approval of the president of the group concerned.
3. As a "re-enactor" and for the sake of ethics, you will be asked to "play the game", the goal being to respect its superior and give a realistic image to the public.  
The organizers will not tolerate any disproportionate mood swing following an "order / request" made by one of your squad / platoon officials.
4. The organizers recall that this event requires months of intense work, and that, as a participant, you will respect the work they have provided to allow you to spend a weekend in the best possible conditions.

5. The organizers will try to avoid separating the groups as much as possible (minimum of 2-3 people from the same group per squad). Unfortunately it will be impossible to please everyone, it is asked the participants to show understanding.
6. In previous editions, the organizers found that some participants took the habit of taking out their cameras or cell phones. As a reminder, all modern equipment is prohibited in the field. Therefore the organizers forbid GI's participants to take photos / videos during the weekend. The designated photographers and cameramen will be the only ones allowed to immortalize the moment.  
The organizers tolerate the discretionary taking of photos / videos during the reenactment only on the condition that the image taker makes sure not to be in the objective of a photographer or cameraman designated by the organizers.
7. The organizers would like to remind all participants that everyone's pleasure is completely compatible with the investment of each participant, the ultimate goal being to create a unique event with quality groups to offer spectators a respectful and realistic vision of the events that took place during the Battle of the Bulge.

## VI - Responsibilities

1. Each participant will be asked to demonstrate a correct attitude, both towards the public and other participants, in order to allow everyone to fully enjoy the event in an atmosphere of understanding and good mood. The organizers have the right to exclude any participant having a misplaced, abusive or aggressive behavior towards others. Each participant will be responsible for his actions and the consequences thereof. The organizers disclaim all liability in the event of an accident, theft, damage to equipment and overflowing of a participant. During convoys, the road code is applicable throughout the way.
2. The organizers disclaim all liability in case of accident occurring during the event taking place from Friday 7/12/2018 09h00 to Sunday 9/12/2018 16h00.
3. The signature for the acceptance of the present regulations, the list of equipment and uniforms authorized, implies on the behalf of the participant the abandonment of any legal recourse against the organizers.
4. Since this will be a village occupation, its condition while leaving will have to be as clean as when you arrived. Do not leave your garbage in the field. Your fox-hole, if any, will have to be refilled and closed. **No trace of our passage should be visible.**
5. Since this will be a village occupation, no tents will be allowed. Barns will be at your disposal for accomodation. **It is strictly forbidden to smoke or to make fire inside the barns !!!**
6. Modern camping equipment is not allowed.

## VII - Organization

1. The registration fee for the Foy-Notre-Dame weekend will be € 20, or € 10 for the BRO members and US vehicles drivers. Registration is mandatory by 01 December 2018 at the latest. **All persons not in order of registration and payment will be excluded from the organization.**  
Registration is mandatory by **01 December 2018** at the latest.  
**The bank transfer** can be done beforehand on the bank account **IBAN : BE86 0018 3591 4350** for the **01 December 2018 at the latest** by mentioning : my name / first name and my club.
2. In case of withdrawal, there will be no refund.
3. Each participant will sign, for acceptance, the registration form.
4. Accommodation on site is possible from Friday (18h30). The civilian vehicles will be parked at the place indicated by the organizers. WC will be available to participants.
5. **All participants must be present from Friday 12h00 (at the latest) to Sunday 14h00. In case of unavailability for the entire weekend, each situation will be analyzed on a case by case basis by the organizers, requests must be made in writing to the organizer no later than 01 December 2018. The reception of participants will be done from 12h00 on Friday, December 7, 2018.**
6. **The decorations / installations must be dismantled after 14h00 on Sunday, December 9, 2018. PROHIBITION to leave before !!!**
7. When traveling in convoys, drivers will be careful to respect the course of the column. The opening Jeep will always be the first vehicle of the column and will direct it. In case of breakdown or accident, a mobile phone number will allow the driver concerned to inform the organizers in order to stop the column. During stops, a minimum of discipline will be asked to each to respect the timing of the event.
8. When arriving on Friday, each participant will have to park his civilian vehicle in the places defined by the organizers, and will only be able to install his equipment once the reenactment sets have been installed.
9. Your interlocutors during the demonstration on the American side; T / Sgt. Michael Laforge and Tech5 Olivier Herlin and Sgt Kenta Herlin. They will be the only ones authorized to coordinate the organization.

